

El lado oscuro de la Navidad

Escrito por Mar Gómez. AgenCYA. 26 de diciembre de 2014, viernes.

Los Dolores, Los Urrutias, La Palma, La Aparecida y Miranda son sólo algunos ejemplos del lado oscuro de la Navidad. No porque sus vecinos no celebren esta popular fiesta, sino porque sus calles no lucen arbolitos de colores, ni estrellas, ni siquiera las preciosas cascadas que decoran la calle del Carmen; ya que el alumbrado navideño municipal se limita al centro histórico.



Concretamente, al eje comprendido entre el puerto, la avenida Reina Victoria, la calle Ángel Bruna y la Alameda de San Antón. Esta situación ha provocado la indignación de muchos vecinos que se sienten, una vez más, ciudadanos de segunda ya que, a pesar de que pagan sus impuestos, no reciben los mismos servicios que los residentes del centro histórico y de parte del Ensanche.

La situación ha llegado a tal extremo, según relatan residentes de Los Urrutias, que este año ni siquiera se ha instalado la estrella que alumbraba la entrada del pueblo cada Navidad. En el caso de La Manga, el problema es similar ya que su iluminación navideña se limita a una tira de bombillas instalada al inicio de su vía principal.

El lado oscuro de la Navidad

Escrito por Mar Gómez. AgenCYA. 26 de diciembre de 2014, viernes.

